

# LE FEUILLETON DES INCOS



Concours d'écriture – 15<sup>e</sup> édition du Feuilleton des Incos

Texte écrit par Apolline

Roman : *Secret du phare oublié* – Karine Guiton

Sujet : Un jour que Mélina et Eolin jouent dans la clairière de PP avec les Gloutounes, ils font une étrange découverte enterrée au pied d'un pin. Quelle nouvelle surprise leur réserve le Bois des Pirates ?

## Le Monstre Globul

Le vent souffle légèrement, les branches dansent, les feuilles flottent dans l'air.

- J'espère qu'il ne pleuvra pas aujourd'hui, dit une voix d'enfant.
- Oui moi aussi, répond une autre voix.

Soudain, un buisson se met à trembler...

- Salut les amis ! dit une voix enjouée.
- Ventouplume ! sursauta Mélina.
- Tu nous as fait peur ! cria Éolin.
- Vous venez jouer avec moi dans la clairière ? demanda Ventouplume comme si de rien n'était.

Les gloutounes sont partis pêcher des algues.

- Oh oui, pas de refus ! dit Mélina.
- Euh... mais... je... j'ai des devoirs à faire... dit Éolin.
- Oh trouillard... tu dis ça juste parce qu'il fait bientôt nuit... Mais si tu ne veux pas venir... le chemin de la maison est par là... dit Mélina.

Elle montra du doigt le chemin sombre.

- Moi ? Trouillard ? Vous rigolez ! Je viens avec vous ! répliqua Éolin.
- Alors, allons-y ! dit Ventouplume en faisant un clin d'œil à Mélina.

- On fait un CTT ? proposa Ventouplume.

- Un CTT ? s'inquiéta Éolin. C'est quoi un CTT ?

- Un Cache-Trouve-Truc ! répondit Mélina. Le premier qui trouve quelque chose de rond, de couleur rouge, orange ou bleue a gagné !

- C'est parti ! s'écria Éolin.

Ventouplume chercha dans un coin de la clairière. Il trouva une pierre précieuse, d'un bleu éclatant. Elle était plus de forme ovale que ronde mais il pensa qu'elle serait parfaite pour ce jeu.

Mélina, elle, avait une idée en tête : elle voulait trouver une feuille orange et ronde. Elle se dirigea vers un grand arbre qui perdait ses feuilles et y trouva son bonheur. Une feuille ronde aux couleurs d'or.

Éolin quant à lui, n'avait pas d'idée. Il se dit que peut être un gland ferait l'affaire, alors il chercha sur le sol et son regard fût attiré par d'étranges petites boules oranges au pied d'un pin qui se trouvait non loin de lui. En grattant un peu, il s'aperçut qu'il y en avait d'autres. Il les prit dans sa main et alla rejoindre ses amis.

- Moi, j'ai trouvé une pierre bleue, dit Ventouplume.

- Moi, dit Mélina, j'ai trouvé une feuille ronde !

- Et toi ? Éolin ? demanda Ventouplume.

- Eh bien moi j'ai trouvé des petites boules oranges. Il les sortis.

- Oh, dit Mélina. Elles sont trop belles...

- Ah !!! Éolin, lâche ça tout de suite ! s'écria Ventouplume.

- Hein ? Pourquoi ? demanda Éolin.

- Des crottes de Globul ? Ce monstre ? Ici ? s'inquiéta Ventouplume.

- « Globul » ? répéta Mélina.

- Chut Mélina. Si tu dis son nom, il va arriver ! expliqua Ventouplume.

- Mais toi, tu l'as dit « Globul », dit Éolin.

- Chut ! J'ai pas fait attention, chuchota Ventouplume. Cachez vous derrière ce buisson !

Soudain, une grande ombre passa au dessus de leurs têtes.

- Qui est là ? demanda une voix grave.

- Oh le Monstre Globul, dit Éolin.

Mélina vit quelque chose venu du ciel s'approcher d'eux. Haut de trois mètres environ, tout orange avec des yeux d'or et des griffes acérées, cette chose tendit la main pour essayer d'attraper les trois amis.

Mélina se réveilla doucement. Elle s'était évanouie sur le coup de la terreur.

- Ventouplume, où est Éolin ? demanda t-elle.

- Eh bien, il s'est fait attraper par le Monstre Globul, répondit-il tristement, et à l'heure qu'il est, il doit être dans sa prison.

- Eh tu ne t'en soucis pas ? redemanda t-elle.

- Eh bien si ! rétorqua t-il.

- Alors allons le chercher !

- Mais tu es folle ! Aller voir le Monstre Globul, c'est très dangereux.

- Mais il est hors de question de laisser tomber Éolin et puis tu seras mon bouclier Ventouplume ! Allons-y !

Ventouplume ne pu protester. Il décida donc de conduire Mélina à la tanière du Monstre Globul. Ils traversèrent d'abord une forêt puis un champ rempli de vaches et de moutons. Ils marchèrent dans des marécages poisseux. Et enfin ils arrivèrent dans une grotte crasseuse.

- Heu... c'est dégoûtant... cette grotte, dit Mélina.

- Oh oui, c'est la tanière du Monstre Globul, dit Ventouplume.

Ils pénétrèrent dans la grotte. Soudain, un filet de pêche s'abattit sur eux. Mélina alla se coller contre une paroi de la grotte pour éviter d'être prise au piège.

- Donnez votre identité, dit une voie aiguë.

- Mélina, va sauver Éolin, moi je resterai ici, lui cria Ventouplume.

Mélina courut vers le fond de la grotte alors que d'étranges petites créatures poilues se mettent à la poursuivre. Elle vit une porte, elle s'y engouffra à toute vitesse et la ferma à double tours.

Elle se retrouva dans une pièce toute noire et attendit en retenant son souffle.

- Mélina ? dit une voix dans la pénombre.

- Qui parle ? répondit-elle.

- C'est moi, Éolin ! dit-il.

- Éolin, quel plaisir de te revoir, s'écria Mélina.

- Chut Mélina, cache toi dans un coin, j'entends des voix qui approchent.

Soudain, la porte s'ouvrit et deux petites créatures poilues entrèrent accompagnées de Ventouplume emprisonné par des lianes.

- Toi bonhomme, mets toi là, dirent-elles à Ventouplume.

Ventouplume s'assit et alors que les créatures voulaient repartir, Mélina, plus rapide que l'éclair, se faufila devant la porte et elle donna un coup de point aux créatures qui tombèrent à la renverse. Elle délivra Ventouplume et Éolin de leurs lianes et les entraîna vers la sortie.

Alors qu'ils revenaient à la clairière, Éolin s'exclama :

- Waouh Mélina, tu as trop assuré !

- Oui, répondit Ventouplume.

- Mais ? se questionna Mélina, pourquoi le Monstre Globul voulait emprisonner Éolin ?

- Oh oh les amis, j'ai une réponse pour vous, dit Ventouplume. Depuis très longtemps, il cherche à voler la statue de coquillages de PP. A mon avis, ce coup-ci, il a voulu emprisonner PP pour lui voler son œuvre mais il l'a confondu avec Éolin !

- Mais il faut aller prévenir PP ! s'écrièrent Mélina et Éolin en cœur. Vite allons-y !

FIN